

Fecha Sección Página 16.11.2010 Ciudad

## Atrae a inversionistas el norte del DF

a ubicación, infraestructu-■ra vial y de transporte y, sobre todo, la reserva de territorio urbano subutilizado, ha convertido a las Delegaciones Azcapotzalco v Gustavo A. Madero en un nuevo polo de inversión.

En dos años, a estas demarcaciones han llegado 11 grandes proyectos inmobiliarios que en conjunto suman 8 mil 535 millones de pesos de inversión.

Los proyectos, aún en desarrollo, van desde hoteles, conjun-

tos de vivienda, centro de negocios, comerciales y de espectáculos, así como un nuevo Centro de Transferencia Modal en el Metro Rosario.

"El norte de la Ciudad tiene mucho suelo urbano para reconvertir y es atractivo porque tiene muchas vías de comunicación y sistemas de transporte", comentó Laura Velázquez, Secretaria de Desarrollo Económico del DF, quien señaló que a través de la Oficina Rápida de

Negocios también han ingresado 100 proyectos, en su mayoría de micros y pequeñas en empresas en esa zona de la Ciudad. por la Oficina Rápida de Negocios.

Con la llegada de vivienda, también se piensa repoblar, sobre todo a la Delegación Azcapotzalco, que de acuerdo con su titular, Enrique Vargas, luego de por ciento de las inversiones la salida de la industria la pobla- son del ramo de servicios.

ción bajó en un 15 por ciento.

Mariel Ibarra

8,745

millones de pesos han captado Azcapotzalco y GAM en dos años.

proyectos han entrado



CON SABOR A CABRITO. Un foro multifuncional se construye en el viejo parque industrial de Azcapotzalco. La Arena Ciudad de México se edifica con capital de empresarios de Nuevo León.



Página 1 de 1 \$ 32122.65 Tam: 324 cm2 HDOMINGUEZ